



## Ospina: «El encuentro mantenido con el Decano forma parte de mi esfera privada»

El Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) emitió ayer un comunicado oficial en que se hace alusión -indirecta- a **Juan Gonzalo Ospina** y su recién mediatizada intención de ocupar las funciones que actualmente desempeña el Decano **José María Alonso Puig**.

*Economist & Jurist* ha podido hablar, después del envío de dicha comunicación, con el propio **Juan Gonzalo Ospina**, quien ha manifestado que “las conversaciones mantenidas con el Decano forman parte de su esfera privada”. Además, matiza la información ya publicada: “Que yo me presente o no a las elecciones del ICAM forma parte de un proyecto de futuro y aún no he tomado una decisión firme al respecto”, apostilla. En un tenor parecido se ha manifestado a través de un reciente tweet:

El Confidencial se hace eco de algo que hoy dista de ser una realidad, es una idea a futuro. Mi compromiso es con el [@icam\\_es](https://www.instagram.com/icam_es) y con los profesionales que día a día se desviven por él. Mi compromiso es por esta institución y las personas que luchan por hacer gra

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |